

Accident de Puisseguin : une nouvelle expertise cette semaine sur le bureau du juge de l’instruction

mardi 6 novembre 2018, par [Thémis](#)

Trois ans après le terrible accident de la route qui avait coûté la vie à 43 personnes, l’enquête se poursuit.

Un peu plus de trois ans désormais après le terrible accident de la route qui avait la coûté la vie à 43 personnes à Puisseguin, en Gironde, une nouvelle expertise va atterrir cette semaine sur le bureau du juge d’instruction.

Des expertises ont déjà été livrées en 2016. Le magistrat de Libourne en charge du dossier avait réclamé une nouvelle expertise, début 2017, qui doit notamment compléter les précédentes avec les constatation du Laboratoire de police scientifique de Toulouse (Lips).

Les conclusions pourraient être notifiées aux différentes parties dans les prochains jours ou prochaines semaines.

Source : Sud Ouest

Auteur : Jean-Charles Galiacy

Date : 06/11/2018